



Und meine Seele spannte
weit ihre Flügel aus,
flog durch die stillen Lande,
als flöge sie nach Haus.

Joseph von Eichendorff

Max Kuhn

10. April 1936 bis 28. Februar 2017

Mein geliebter Max,
liebster Papi und Grosspapi

Du warst ein leidenschaftlicher Visionär
mit viel Empathie und Feingefühl. Damit
hast du Grosses bewirkt in deinem Leben
und uns alle lieb und reich beschenkt.

Nun bist du nach würdevoll ertragener
Krankheit von uns gegangen. Wir sind
traurig und vermissen dich sehr – in
unseren Herzen wirst du weiterleben.

Marianne Kuhn-Kasper
Doris Kuhn mit Andrina
Susanne Kuhn und Thomas Hochstrasser
mit Valentin und Maurice
Andrea und Martin Messmer-Kuhn
mit Selina und David
Urs Kuhn und Suzanne Hardegger Kuhn
mit Hannah und Sophie

Die Urnenbeisetzung findet im Familienkreis statt.

Abschiedsgottesdienst: Montag, 13. März 2017, 14.00 Uhr, in der ref. Kirche Männedorf

Anstelle von Blumen ist eine Spende möglich an das

jugendsinfonieorchester zürichsee (jsoz), 8706 Meilen, IBAN CH08 0070 0110 0042 6332 6
oder an Médecins Sans Frontières, 1211 Genève, IBAN CH18 0024 0240 3760 6600 Q
mit dem Vermerk: «In Gedenken an Max Kuhn».

Traueradresse: Marianne Kuhn, Haldenstrasse 45, 8708 Männedorf